

KLEINE ANFRAGE Roland Engeler-Ohnemus betr. Billetautomaten entlang Buslinien

Wortlaut:

„Die Gemeinde Riehen ist mit den öffentlichen Verkehrsmitteln sehr gut erschlossen. Die Fahrgäste sind üblicherweise entweder im Besitz eines Abonnements oder beziehen ihre Fahrkarten an einem Billetautomaten.

Jedoch sind nicht alle Haltestellen auf dem Gemeindegebiet mit Billetautomaten ausgerüstet. So müssen z.B. Fahrgäste ohne gültigen Fahrausweise, die an den Haltestellen am Leimgrubenweg zusteigen, ihre Billette beim Chauffeur/bei der Chauffeuse lösen. Dies ist für den Fahrzeuglenker mit einigem Umtrieb verbunden und führt u.a. bei grösserem Andrang zu massiven Verspätungen im Fahrbetrieb. So hat der Fragestellende kürzlich an einem schönen Samstagnachmittag erlebt, dass ein Midibus auf der Strecke Rotengraben – Riehen Dorf mehr als neun Minuten dem Fahrplan hintennach gefahren ist. Für Fahrgäste, die auf einen Tram- oder S-Bahnanschluss angewiesen sind, ist eine solche Verspätung kaum zumutbar.

Der Fragestellende bittet deshalb den Gemeinderat, bei den BVB abzuklären, ob weitere auf dem Gemeindegebiet heute noch unbediente Haltestellen mit Billetautomaten ausgerüstet werden können.“

Eingegangen: 25. März 2009